

31.12.2018 - 09:00 Uhr

Media Service: Conseil suisse de la presse: Les «Schaffhauser Nachrichten» ne respectent pas la sphère privée - un numéro de portable en trop (Prise de position 55/2018)

Bern (ots) -

Parties: X. c. «Schaffhauser Nachrichten» et «Radio Munot»

Thèmes: Sphère privée / Discrimination

Plainte partiellement admise

Résumé

Un numéro de portable en trop

Le Conseil suisse de la presse a décidé que la publication du numéro de portable privé d'une personne critiquée par un journal porte atteinte au respect de la sphère privée même si ledit numéro est facile à trouver. Une caricature des «Schaffhauser Nachrichten» donnait le numéro de portable de Tamara Funciello, présidente des jeunes socialistes. Le fait que ce numéro est très facile à trouver, comme le fait valoir le journal, n'y change rien: il aurait fallu un motif particulier pour justifier cette publication. Tel n'était pas le cas. Le Conseil de la presse estime en revanche que la caricature représentant Tamara Funciello à moitié nue et brandissant son soutien-gorge n'est pas discriminatoire, car elle a elle-même adoptée publiquement une pause identique en guise de protestation.

Contact:

Schweizer Presserat
Conseil suisse de la presse
Consiglio svizzero della stampa
Ursina Wey
Geschäftsführerin/Directrice
Rechtsanwältin
Münzgraben 6
3011 Bern
+41 (0)33 823 12 62
info@presserat.ch
www.presserat.ch

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100018292/100823577> abgerufen werden.